

～ ふるさととつながり、仲間とともに“在りたい未来”を創造する建屋っ子の育成 ～

# 建小 NEWS

養父市立建屋小学校 学校だより  
令和6年4月20日 No.2



## 「Challenge」 & 「Good Relationship」



19日(金)は初めての「全校音楽」で、校舎に児童の明るい歌声が響きました。全校生で歌う「はじめの一步」は、歌詞の通り明るく前向きな気持ちにあふれており、聞いていて嬉しくなりました。この明るさと元気が、やる気と自信が、今後も続いていくことを願ってやみません。

さて、令和6年度の学校教育目標については、学校だより第1号でお伝えした通りですが、子ども達にはわかりやすい英単語で整理し、「2つの目標」として伝えています。

○「Challenge」(挑戦)…… 予測不可能な未来をたくましく切り拓いていくために必要な態度

○「Good Relationship」(良好な関係)…… 多様な年齢、立場、国、考え方の人々と関わり合い、つながり合うことで、「自分自身」の良さや生き方、未来を見いだしていく態度

令和6年度は、昨年度までの「チャレンジ読書」「そうあんくんチャレンジ」「YABUスクールチャレンジ」に加え、2つの新たなチャレンジ企画を計画しています。

### チャレンジ Challenge2024

なに  
あなたは 何に チャレンジしますか？

- チャレンジすることで 自分が変わる
- チャレンジすることで 学級が変わる
- チャレンジすることで

社会が 未来が 変わっていく

たきのやしょうがっこう  
建屋小学校では こんなチャレンジをしています

#### ①チャレンジ読書

10さつ → 20さつ → 50さつ →  
100さつ → 200さつ

※目標冊数(もくひょうさつすう)になったら、  
校長室(こうちょうしつ)まで来(き)てください。  
表彰(ひょうしょう)します。



たきのやしょうがっこう  
建屋小学校では こんなチャレンジをしています

#### ②そうあんくんChallenge100

5月のゴールデンウィークや夏休み、冬休み  
などに、チャレンジカードをわたします。

お手伝いや運動、早寝・早起き  
などの習慣づくりを進めます。

100ポイントを達成したら、表彰します。



たきのやしょうがっこう  
建屋小学校では こんなチャレンジをしています

#### ③YABUスクールチャレンジ

みんなが楽しく絵をかいたり、工作したりできる  
ように、三方先生に来て  
いただいて、一緒に図工  
をします。お楽しみに。



#### ④「創立20周年」特別企画

「ピッコロ劇団

おでかけステージ」

10月31日(木)午後

ピッコロ劇団のみなさんが  
建屋小学校にやってくる！  
7口の演技を見て、11月の  
「ふるさとたきのや物語」に  
生かそう！

#### ⑤「スーパーそうあんくんの日」

年3回「午前中授業」

自分で考え(計画し)、

自分で守って生活する日

◆ 7月10日(水)

◆ 12月11日(水)

◆ 3月12日(水)

お手伝い、読書や勉強、

得意なことにチャレンジ！

毎月2回の「そうあんくんの日」(第2・第4水曜日)をさらに自主的・主体的なものにするために、「そうあんくん新聞」の改訂を行いました。ノーメディアを基本としつつ、自主学习やお手伝い、家族とのふれあいなどにチャレンジしてもらおうと、「そうあんくんチャレンジ」の名称で再スタートします。引き続きご協力をお願いします。

## 選ばれる、魅力ある学校をめざして

小規模特認校の魅力を広く地域の皆様や校区外の皆様に紹介するため、本校では年3回、オープンスクール（学校公開）を開催しています。今年度は、以下の日程でオープンスクールを開催しますので、ご家族そろってお越しください。（日程・内容等の詳細は、その都度お知らせします。）

このほか、ふれあい田んぼでの農業体験（田植え、草抜き、稲刈り）やお話広場、校内マラソンなどの行事・活動も計画しています。保護者ボランティアの募集も行いますので、ご協力ください。

| 夏のオープンスクール  | 秋のオープンスクール   | 冬のオープンスクール  |
|---|--|---|
| 6月21日（金）～22日（土）   | 11月15日（金）～16日（土）   | 2月21日（金）～22日（土）   |
| <ul style="list-style-type: none"> <li>○イングリッシュ・マラソン</li> <li>○ふるさとキャリア学習会</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>○たきのやFestival<br/>「ふるさとたきのや物語」</li> <li>○オープンエレメンタリースクール</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>○スピーチコンテスト</li> <li>○こども園体験入学</li> </ul>     |
|      |                          |  |

\*教頭先生が自宅から鯉のぼりを持参され、掲揚柱に上げてくれました。春風に乗って勢よく泳ぐ鯉のぼりを見ながら、たきのやっ子たちの健康と活躍を願った1日でした。

鯉のぼりが空を泳ぐ日 4/19



Long たきのやタイム  
「全校遊び」 4/17



YABU スクールチャレンジ事業「造形指導」 4/17



今日20日（土）は、初めての「授業参観日」であり、「PTA・子連協総会」「学級懇談会」です。近年は書面でPTA総会を行う学校も増えていますが、本校のような特認校の場合、直接出会ってお互いの顔を見ながら議論し合うことが大切であると考えています。PTA活動の目的は「会員相互の交流・親睦・研修」にあります。同世代の子どもを持つ親として、子育てや教育について深く語り合ったり学んだり、横のつながり＝絆を強くしていくことが、子ども達の健全育成にもつながります。

保護者同士が深く関わり、楽しく交流できる学校、これも小規模特認校の魅力の一つです。